

Motion des personnels réunis à la RIS remplaçants et état du remplacement

Les personnels syndiqués ou non syndiqués réunis à la RIS remplaçants et état du remplacement, organisée par le SNUDI-FO, ont pris connaissance du budget de guerre Macron/Lecornu passé à coup de 49.3 qui va occasionner une avalanche de fermetures de classes. Les conséquences vont être désastreuses : des centaines de postes d'AESH manquants, 1891 enseignants en moins dans le premier degré et 87 postes supprimés dans notre académie, alors que l'Ecole publique manque de tout !

L'état du remplacement, qui devait être amélioré par la fusion ZIL/BD, ne s'est pas amélioré. Nous demandons toujours à ce que cette fusion soit abandonnée et à ce que les missions spécifiques des ZIL et des BD soient restaurées.

Nous nous opposons fermement à une gestion de nos missions de remplacement qui serait informatisée comme le prévoit le projet ministériel. Nous voulons conserver une gestion humaine.

De plus en plus de dysfonctionnements sont constatés par la fusion ZIL/BD, des remplaçants sur des missions congés longs sont déplacés « à la hâte » pour une journée de remplacement d'urgence. Certains remplaçants sont avertis très tardivement pendant leur trajet pour effectuer leur mission. Des TR se retrouvent à 2 sur le même remplacement. 2 affectations sur une même journée subie ! Les remplacements sur une demi-journée se multiplient créant des coûts loin d'être compensés par les ISSR. Les ordres de mission compliquent la tâche des remplaçants : informations lacunaires, pas d'horaires de l'école, informations floues sur les niveaux...

De plus en plus de missions de remplacement concernent des renforts ASH en suppléance de l'enseignant, faute d'AESH ou de places dans les établissements spécialisés ! Ce n'est pas notre métier ! Non, les remplaçants ne sont pas les pompiers volants qui doivent éteindre les incendies provoqués par les saignées du gouvernement illégitime Macron/Lecornu !

Ce n'est ni avec des fusions, ni avec des gestions informatisées ou en dégradant les conditions de travail des personnels que l'état du remplacement va s'améliorer, mais en créant le nombre de postes nécessaires en fonction des besoins !

Nous invitons nos collègues et les parents d'élève à se réunir sur la question du remplacement dans le cadre de la bataille de la carte scolaire, notamment lors du stage mobilisations organisée par le SNUDI-FO, le 6 février à 14h à la maison des syndicats à St-Avertin!